

暑い夏休み！人や自然とたくさんふれあえましたか？

夏休みに入ったとたん猛暑の日々、市内の他校では熱中症の危険からプール開放を中止するところもいくつもあったそうです。河内小学校は、お忙しい中、とても暑い中、保護者の皆様のご協力で予定した12日間すべて自由水泳を行うことができました。また、公民館、児童館、学童をはじめ地域の皆さんには、大変お世話になりました。本当にありがとうございました。おかげさまで子どもたちは、大きな病気や事故もなく、元気に登校してきてくれました。さて、夏休み前に、大切にしてほしいと伝えた3つのこと、①人とふれあい②自然とのふれあい③ゲームなどメディアに振り回されず、うまくつきあうこと。は達成できたでしょうか。さあ、2学期のスタートです。夏休みの体験を肥料にして、自分のステキの茎を伸ばしていきましょう。

2学期のスタートにあたって大切にしてほしい2つの「あ」

始業式で、2学期のスタートに当たって大切にしてほしい2つの「あ」について、子どもたちに伝えました。一つ目の「あ」は「ありがとう」です。この夏休み、高校野球の星稜高校の快進撃に代表されるように、様々なスポーツ大会で一生懸命な姿で感動を与えてくれた選手たちが異口同音に「支えてもらって・・・」と発していました。今、スポーツができているのは自分の力だけではない。いろんな人が助けてくれているからできているのだと感謝の気持ちを伝えていました。河内の子どもたちにも今自分が勉強できていること、スポーツや芸術にとりくめていること、安全に登下校できていること、遊べていることが「あたりまえ」ではないということを感じて「ありがとう」ということばにできるようになってほしいと思っています。

もう一つの「あ」は、「あいさつ」です。7月に行った学校評価アンケートを基に、8月29日に学校関係者評価委員会を開催しました。その中で昨年に比べて子どもたちの「あいさつ」が学校ではできても家庭や地域ではあまりできない、しても受け身で声が小さいなど、やや質が下がっているのではないかと話題に上りました。その席で大坪PTA会長さんから、会社でも若い社員が「あいさつ」ができない人が多いと、指導に、「あいさつ」の4文字にそれぞれ「あ」

・・あたりまえに「い」・・いつも「さ」・・先に（相手より）「つ」・・つづける

と指導しているということをお聞きしました。「なるほど」と感心させられ、私も「あいさつ」の話をしなければと思っていたところでしたので、早速始業式に使わせていただきました。

「ありがとう」「あいさつ」は社会に出てもコミュニケーションの基本です。学校だけではなかなか上手になりません。学校・家庭・地域ぐるみで「河内っ子のあいさつはとてもステキ」といわれるように取り組んでいきたいと思っています。どうぞよろしく申し上げます。



(裏面に続く)

扇踊り体験をしました！

26日、夏休み最後の全校登校日に今年で4年目となる、扇踊り体験を、扇踊り保存会のみなさんに教えて戴きました。1年ぶりということで忘れていた子もいましたが、すぐに思い出し、みんなで輪踊りをして楽しみました。



ふり返りで6年生が「素晴らしい伝統をつなげていきたい」と話してくれたことがとてもうれしく思いました。9月23日に行われる、踊り流しに子どもたちも参加してくれるようになるとすばらしいですね。

運動会のスローガンが決まりました！

21日(土)はいよいよ運動会。運動会の実行委員が、全校のアンケートと運動会を通して、こんな姿になってほしいという思いを込めて考えたスローガン「助け合う やりきる 河内っ子」が実行委員の大坪さん、田村さんから発表されました。31人で、このスローガンを達成した姿をおうちの方・地域の方に見せられるよう頑張ります。



8・9月の予定※10月の主な予定

8月30日(金) 2学期始業式 グッドマナーキャンペーン 5限まで 3時下校

9月 2日(月) 夏休み作品展(～6日) 委員会活動 スクールカウンセラー来校日(午後)

3日(火) 交通安全の集い(6年 9:45～11:30 クレイン) ALT 来校

4日(水) 河内っ子集会

5日(木) 身体計測(2限 低学年 3限 高学年)

6日(金) 運動会係会(6限 高学年)

8日(日) PTA 環境整備作業

13日(金) 運動会係会(6限)

14日(土) 鳥越中運動会

16日(月) 敬老の日

20日(金) 運動会係会(5・6限 高学年) ※低学年は給食後下校

21日(土) 運動会 9:30～ ※雨天22日(日) 22日も雨天の場合は25日(水)

23日(月) 秋分の日

24日(火) 運動会代休(学校閉庁) **※21, 22日が雨天延期の場合は通常授業(弁当)**

27日(金) 集金日 ICT 来校

30日(月) 委員会活動

10月4日(金) バス遠足

10月23日(水) 学習発表会